

Quelle: Saarweller Amtsblatt
Ausgabe KW 02/11 | Donnerstag, 13. Januar 2011

Schützenverein Hub. Saarwellingen Abteilung Bogen

Nun ist es wieder soweit, das Neue Jahr hat begonnen der Schnee von gestern ist geschmolzen und unsere Sportanlagen sind wieder zu Fuß sowie mit dem Auto zu erreichen. Unsere Bogensportler nutzen das Angebot, das der Verein zu bieten hat, in vollen Zügen aus.

Die Trainingseinheiten sind gut besucht, da wir die Möglichkeit geschaffen haben, dass die ganze Familie zusammen trainieren kann.

Im Winter trainieren wir in der Halle, da wird in der Regel eine Distanz von 18 m benötigt, das ist die Wettkampfdistanz Bogen Halle, wo auch regelmäßig Rundenkämpfe stattfinden.

Unsere Sporthalle wurde aber vor 32 Jahren nur für die Druckluftsportwaffen 10 m gebaut, so dass wir zur Zeit unser Wintertraining mit einer Entfernung von 13 m zum Ablauftraining begnügen müssen, da andere Hallen in der Gemeinde nicht zur Verfügung stehen.

In der Planung für dieses Jahr ist aber eine Verlängerung der jetzigen Halle auf 18 m, inklusive die Fläche zum Ablegen der Sportgeräte.

Das Wintertraining ist sehr wichtig, damit keine Unterbrechung zum Sommertraining im Freien entsteht.

Der Bogensport ist ein idealer Ausgleich zum Alltagsstress Beruf, Schule, Haushalt und trägt zur Ausbildung und Stärkung der Muskulatur bei, damit werden Rückenleiden und Haltungsschäden minimiert.

Das Erfolgserlebnis einen Bogen zu spannen, den Pfeil ins Ziel zu bringen, kann man mit Worten nicht vermitteln, das muß man selbst erleben.

Zudem kommt noch das Erfolgserlebnis bei Meisterschaften, wo wir am kommenden Samstag mit zwei Jugendlichen und einem Erwachsenen bei der Landesmeisterschaft in der

Rohrbachhalle vertreten sind.

Unsere Bogensportler Claus Mayer, Peter Weiler und Justin Donzel begleiten wir mit dem Gruß, "und alle ins Gold."

Besonders zu erwähnen sind unsere zwei Spitzensportler Jonas Martin, Schülerklasse, und Jürgen Wirbel, Altersklasse, welche am Samstag unseren Verein bei der Kreismeisterschaft Luftpistole in Schwalbach vertreten haben und jeweils den dritten Platz belegten. Den beiden Sportlern bei den weiterführenden Meisterschaften eine ruhige Hand und alles Gute.

Sollten wir Ihr Interesse geweckt haben, besuchen Sie uns im Lachwald beim Training!

Bogensport Di. + Fr. von 17.00 - 19.00 Uhr oder nach Absprache unter 0177/6510626

Druckluftsportwaffen Do. von 17.30 - 19.00 Uhr

www.hubertus-saarwellingen.de

Das Bild zeigt unsere Mitglieder beim Bogentraining.

